

Presseinformation



Am Samstag um 12 Uhr läuten die Glocken in Grevenbroich zum Frieden.

Caritas und Pastoral laden zum Begegnungsfest **Glockenläuten für den Frieden**

Grevenbroich – Caritas und örtliche Pfarrgemeinden laden am Samstag, 21. September, von 10 bis 14 Uhr auf den Grevenbroicher Marktplatz zum Begegnungsfest. Thema ist die Caritas-Jahreskampagne „Frieden beginnt bei mir“. Die Katholische Kirche in Grevenbroich hat mit der evangelischen Stadtkirche vereinbart, mit einem Friedensläuten um 12 Uhr einen gemeinsamen Beitrag anlässlich des Weltfriedenstag 21. September zu leisten. Das Läuten zum Begegnungsfest ist eine Facette des Jahresthemas. Weitere Höhepunkte beim Begegnungsfest sind eine Spiegelaktion – „Wir halten den Menschen den Spiegel vor, um mit ihnen in den Dialog zu treten“ – sowie ein Interview mit Pastor Dr. Meik-Peter Schirpenbach. Bernhard Wehres von der Katholischen Jugendagentur Düsseldorf befragt den Pfarrer zu dessen Buch „Retten wir die Kirche“, das Publikum wird mit einbezogen. Weitere Aktionen sind u.a. Basteln, Mitsingen und musikalische Begleitung. Die Caritas stellt ihre sozialen Dienste vor. Neben Austausch und Gespräch wird die Bedeutung von Ehrenamt herausgestellt. Für Speis und Trank ist gesorgt. [caritas.de/frieden](https://www.caritas.de/frieden)

#caritas #caritasrheinkreisneuss #grevenbroich #frieden #weltfriedenstag #friedensläuten

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.

Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen

erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslösenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze

bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung

Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.